

Die Bürgerinitiative "Es ist zu laut!", in der auch die Siedlergemeinschaft vertreten ist, lädt zu folgender Infoveranstaltung herzlich ein:



Geschäftsstelle: Boseweg 39 60529 Frankfurt am Main Tel: 069 26 91 34 37 E-Mail: siedler.goldstein@gmx.de

Am **Sonntag, 26. März, findet ab 14:30 Uhr** ein Spaziergang entlang der Trasse, auf der die Autobahn A5 durch Goldstein bis zum Stadtwald verläuft, statt.

Seit einem knappen Jahr machen Bürger*innen, die sich in der Initiative "Es ist zu laut!" zusammengeschlossen haben, auf den schon jetzt unerträglichen Lärm aufmerksam, den diese Autobahn ihren Anwohner*innen zumutet. Nach Daten des Hessischen Umweltamtes liegt der 24-Stunden-Durchschnittspegel im Bereich der Siedlungen Neufeld, Lindenhag und Goldstein schon heute über den erlaubten Grenzwerten.

Nun ist geplant, diese Autobahn auch noch von heute 8 auf 10 Spuren auszubauen. Das bedeutet für die Anwohner*innen der Wohnsiedlungen und vieler Kleingartenanlagen das Risiko von Eingriffen in ihre Immobilien, jahrelangen Baustellenlärm und anschließend noch mehr Autobahnlärm. Zudem ist die Erweiterung einer Autobahn aus klimapolitischen Gründen und basierend auf veralteten Planzahlen schwer nachvollziehbar.

Wir treffen uns mit allen Interessierten aus Griesheim am 26.3.2023 um 14:00 am S-Bahnhof Griesheim (Ausgang Südseite) und <u>aus Goldstein um 14.30 Uhr an der</u>

<u>Europabrücke / Ecke Morgenzeile</u>, um gemeinsam den Spaziergang durch den Stadtteil entlang der BAB A5 fortzusetzen.

Wir freuen uns auf rege Teilnahme und gute Gespräche.



Vertreter der Siedlergemeinschaft Goldstein e.V: Martin Dreher und Stefan Gegner